

# Ante la actual coyuntura internacional, es más necesaria que nunca la unidad en el continente americano

☰ Categoría: Boletines

🕒 Publicado: Lunes, 05 Diciembre 2016 19:54



## Número-710

El Senado de la República es a partir de hoy sede de la 41ª Reunión del Consejo de ParlAmericas –órgano de gobernanza y toma de decisiones de este foro parlamentario– así como de su 13ª Asamblea Plenaria “Fortaleciendo parlamentos y construyendo sociedades resilientes para lograr los Objetivos de Desarrollo Sostenible”.

La Presidenta de ParlAmericas, senadora Marcela Guerra Castillo, dio la bienvenida a los miembros del Consejo de Administración y rindió un informe de actividades de los dos años su gestión al frente de este foro. Destacó el crecimiento de ParlAmericas y las actividades que han reforzado las tres plataformas en las que se están abocando los legisladores, por ser los temas transversales más importantes en la actualidad: igualdad, parlamento abierto y cambio climático.

En su discurso inicial, la senadora Marcela Guerra hizo mención de la coyuntura internacional que obliga a los parlamentarios a mantenerse más unidos que nunca. Subrayó que la diplomacia parlamentaria cobrará más importancia en los tiempos venideros.

Por su parte, el Senador José Marco Antonio Olvera Acevedo, representante de México ante el Consejo de ParlAmericas coincidió con la senadora Guerra Castillo en el sentido de calificar los discursos de odio como inaceptables por ser contrarios a cualquier forma civilizada de convivencia.

Una de las actividades recientes de las que formó parte ParlAmericas fue la primera misión de observación en el proceso electoral de Estados Unidos el mes pasado, lo anterior con motivo de la invitación que el Departamento de Estado de Estados Unidos extendió a la Organización de Estados Americanos (OEA).

El Consejo de Administración invitó a esta reunión al señor Francisco Guerrero, Secretario para el Fortalecimiento de la Democracia de la OEA, a fin de que compartiera las conclusiones del proceso electoral en el país vecino. Guerrero puso sobre la mesa tres puntos importantes: el cuestionamiento hacia los métodos de levantamiento de encuestas, la desconfianza del electorado hacia la clase política y la transformación que se está presentando en la organización de campañas políticas gracias a las redes sociales.

Ante estos comentarios, los miembros del Consejo de Administración reflexionaron ampliamente sobre la necesidad de ser autocríticos para reconquistar al electorado, especialmente a los jóvenes a través de las redes sociales.

Cabe señalar que, paralela a esta reunión del Consejo, se realizó una sesión de capacitación para parlamentarios bajo el título "Maximizar el uso de tecnología para mejorar la comunicación con las y los electores".

Finalmente, el canadiense Randy Hoback, ex presidente de ParlAmericas, propuso una mesa de análisis para analizar la situación de Estados Unidos en torno a la nueva situación política, económica y social y su relación con las Américas y El Caribe.

Asistieron durante esta jornada del lunes 5 de diciembre, cerca de 60 legisladores de Norte, Centro, Sudamérica y El Caribe.

[◀ Anterior](#)

[Siguiente ▶](#)